



Grüße aus dem grünen Hasselbach

Beitrag

Mit Bildern von einem derzeit recht erfrischenden und grünen Landschaftsbild rund um den Ort Hasselbach in der Hochtaunus-Gemeinde Weilrod übermitteln die Chiemsee- und Chiemgau-Freunde Thomas Jeck und Stefan Mühle an die Leserinnen und Leser der Samerberger Nachrichten die besten Grüsse und Wünsche für schöne Pfingstfeiertage und eine frohe Ferienzeit.

Bilder: Stefan Mühle und Thomas Jeck, Hasselbach







**Erlebe Deinen
Arbeitsalltag
mit Weitblick**



**KAMPEN
WAND** 
Aschau **BAHN**
im Chiemgau

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Hasselbach
2. Hochtaunus
3. Weilrod